

## Januar 2022



Liebe Mitglieder,

**wir wünschen allen ein gesundes und glückliches neues Jahr 2022!**



Wir hätten uns gewünscht den Text des ersten Monatsbriefs anders zu gestalten, aber....

Auch zu Beginn des neuen Jahres müssen wir mit den Einschränkungen, bedingt durch das Sch... -Virus, leben. Deshalb ist es heute noch nicht zu sagen, wie unser Vereinsleben in 2022 aussehen wird.

**Für Mittwoch, den 19.01.2022 war das „Schnäbblecafé“ geplant. Ob es angeboten werden kann wissen wir noch nicht. Hierzu bitte unseren Aushang am Siedlertreff, bzw. die Terminübersicht auf unserer Webseite beachten.**

Wir werden jedoch, mit Ihrer/Eurer Hilfe, so bald wie möglich unsere Angebote in verantwortlicher, zulässiger Art und Weise wieder aufnehmen.  
Wann das geschehen kann ... ????. Die Informationen werden kommen.  
Der nächste „Monatsbrief“ wird erscheinen, wenn es etwas Neues zu berichten gibt.

Bleibt weiterhin gesund!  
Jochen Wolf

